

Publicado: 18 / 02 / 2022 | Ciudad: Juarez

Realiza Juárez brigada médoc-educativa



Juárez, NL / Noticiasnuevoleon.com.mx /NRMX.- Preocupada por la salud y la educación de sus habitantes, la Administración del municipio de Juárez llevó a cabo una brigada médico-educativa a la colonia Fomerrey 131.

En un amplio espacio de la mencionada colonia se colocaron grandes toldos donde especialistas de la Secretaría de Salud municipal realizaron consultas médicas y nutricionales, exámenes de la vista y aplicaron vacunas del esquema básico a los juarenses.

Gracias a convenios con la Secretaría de Educación de Juárez, instituciones educativas públicas y privadas acudieron con becas para los jóvenes que las solicitaran, además de llevar cursos y talleres diversos. También se ofreció educación básica para los adultos a través del INEA.

Vecinos de colonias aledañas, como Fuentes de Juárez, Paseo Santa Fe, Infonavit Francisco Villa y 20 de Septiembre acudieron también para aprovechar los servicios que ofrecieron las dependencias municipales.

Se informó que estas brigadas médico-educativas serán llevadas semanalmente a diferentes puntos del municipio, para que sean aprovechadas por los habitantes de todas las colonias de Juárez.

PREDIAL 2022 **AMPLIAMOS HASTA EL 19 DE FEBRERO** **15% DE DESCUENTO**

Y TAMBIÉN 50% EN RÉZAGOS 100% EN RÉCARGOS

SEGURO DE VIVIENDA GRATIS *

Con cobertura para fenómenos hidrometeorológicos para los primeros 50 mil contribuyentes
*NO APLICA EN PAGOS PARCIALES

PÁGALO COMO QUIERAS

CENTROS DE ATENCIÓN | PAGO EN BÚLDO | EN LÍNEA | DÉVILE TRÉBU EN TERMINAL | PAGOS EN TERCEROS

GobiernoEscobedo | Gob_Escobedo